

Jaringan Nasional

Kanit Binmas, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa Kelurahan Sambongpari Laksanakan Door to Door System (DDS) Silaturahmi Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Feb 4, 2025 - 13:34



Tasikmalaya, 4 Februari 2025 – Dalam rangka mempererat hubungan dengan tokoh agama serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Polsek Mangkubumi melalui Kanit Binmas,

Bhabinkamtibmas, dan Babinsa Kelurahan Sambongpari melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Silaturahmi Kamtibmas di Pondok Pesantren Miftahul Khoir, Babakan Kadu, RT 002/RW 010, Kelurahan Sambongpari, Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan ini dihadiri oleh:

AIPTU Asep Nugraha – Kanit Binmas Polsek Mangkubumi

BRIPKA Efri Priyanto – Bhabinkamtibmas Kelurahan Sambongpari

SERKA Budiyono – Babinsa Kelurahan Sambongpari

Kapolsek Mangkubumi, IPTU Jajat Jatnika, menegaskan bahwa sinergi antara Polri, TNI, dan tokoh agama sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Pesan Kamtibmas yang disampaikan dalam kegiatan ini meliputi:

Mengajak tokoh agama untuk bersama menjaga persatuan dan kerukunan di masyarakat.

Mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.

Meningkatkan peran aktif tokoh agama dalam membimbing generasi muda agar terhindar dari pengaruh negatif seperti narkoba dan kenakalan remaja.

Memperkuat komunikasi dan koordinasi antara tokoh agama dengan pihak kepolisian dan TNI dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Silaturahmi ini mendapat sambutan positif dari pengurus Pondok Pesantren Miftahul Khoir, yang menyatakan kesiapan mereka untuk bersinergi dengan aparat keamanan dalam menciptakan suasana yang damai dan harmonis di lingkungan Kelurahan Sambongpari.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, serta terjalinnya hubungan yang erat antara Polri, TNI, dan elemen masyarakat dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Mangkubumi.